



GSG-NEWSLETTER-BAYERN

24. Juni 2024

Liebe GSG-Freunde,

es war ein schöner Bayern Cup - dazu mehr später - so schön, daß sich zwei Gäste spontan entschieden unserer GSG beizutreten:

Michael Rennefeld vom GC Wörthsee und

Jan Wrede vom GC Eichenried.

Herzlich willkommen! Ich bin sicher ihr werdet euch in unserer Gemeinschaft wohlfühlen.

Kurz zum **Bayern Cup am 17./18. Juni im GC Wörthsee**. Endlich schönes Wetter... ein Platz in erstaunlich gutem Zustand (in der ersten Juniwoche noch wegen Überflutung gesperrt)... eine neue Clubgastronomie die Freude macht... eine sehr großzügige GSG-Gruppe Wörthsee mit Captain Ernst Maier - danke Ernst!

Beim Bayern Cup werden zwei Einzel in zwei Altersklassen gespielt. Bei den „Jungen“ brillierte **André Bernreiter** (GC Wörthsee) mit einer Parrunde an Tag eins und insgesamt 68 Bruttopunkten. Bei den „Erfahrenen“ **Walter Limmer** (GC Wörthsee) mit 41 Bruttopunkten. Beide Herren erspielten auch die besten Nettoergebnisse ihrer Klasse. Dank Doppelpreisausschluß wurde unser Guest und Neumitglied **Michael Rennefeld** (GC Wörthsee) Nettosieger mit 69 Nettopunkten, punktgleich mit **Klaus Buntebardt** (GC Wörthsee).

Der aufmerksame Leser stellt fest: alle Gewinner kamen aus dem GC Wörthsee weshalb ich schon heute um etwas mehr Zurückhaltung im nächsten Jahr bitte, denn auch die **Teamwertung** am ersten Tag war Wörthsee-lastig. Das beste Bruttoteam Bernreiter/Limmer/Schmidt Sen. und Schmidt Jun. kam aus den Clubs Wörthsee und Osnabrück, das beste Nettoteam komplett aus dem GC Wörthsee mit den Herren Buntebardt/Gebauer/Maier/Rumpf, die 124 Nettopunkte erspielten.



Was kommt auf uns zu?

Die nächsten Regionalspiele:

- | | |
|--------------------------|-----------------------------|
| 22./23. Juli | GC Schloss Elkofen, |
| 19./20. August | Wittelsbacher GC, |
| 03./04. September | GC Schloss Maxlrain. |

Bitte meldet Euch zeitnah an, es macht die Arbeit für die veranstaltenden Kapi-täne ungleich einfacher.

Die Spielorte für die **GSG Mannschaftsmeisterschaften (KEP) am 05./06. August** liegen nicht mehr im Bonner sondern im Düsseldorfer Raum. Die Klas-sen A und B messen sich im Düsseldorfer GC, die Klasse C spielt im GC Hösel. Mitgliederversammlung und Galadinner finden im Maritim Hotel in Düsseldorf statt. Bustransfers entfallen, es wird der KEP der kurzen Wege. Details auf der Webseite bzw. in GSG-GOLF (Seite 12 - 17). Es würde mich sehr freuen, wenn Bayern auch in diesem Jahr mit Teams vertreten wäre. Bedenken bezüglich der langen Anfahrt sind berechtigt aber durch Fahrgemeinschaften überwindbar.

Ich wünsche Euch vergnügliche und erfolgreiche Golfrunden,
beste Grüße



Klaus Buntebhardt
GSG-Regionalkapitän-Bayern